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 Ratsangelegenheiten 
 per E-Mail z. Ktn.  

 
 
TOP 1: Energetisches Quartierskonzept (mündl. Bericht) 
 
Das Gremium nimmt von den Ausführungen Kenntnis.  
 
TOP 2: Abteilungsbericht Bürgerbüro Durlach (mündl. Bericht)  
 
Das Gremium nimmt von den Ausführungen Kenntnis. 
 
TOP 3: Verkehrsuntersuchung „Untere Hub“ (mündl. Bericht)  
 
Nach eingehender Diskussion und Besprechung stellt der Vorsitzende (Stellvertr. Ortsvor-
steher Martin Pötzsche) fest, dass der größte Konsens innerhalb des Gremiums an der 
Direktanbindung zur alten B 10 liege.  
Herr Schwartz (Stpl.A.) wird gebeten, die Anregungen aus dem Gremium mitzunehmen. 
 
TOP 4: Sanierung der Straßenbrücke über die Bahngleise im Zuge der 

Hubstraße in Durlach, Projektvorstellung im Ortschaftsrat  
 Beschlussvorlage (und mündl. Bericht) 
 
Der Vorsitzende (Stellvertr. Ortsvorsteher Martin Pötzsche) stellt fest, dass es kei-
ne Argumente gegen das Projekt oder den Zeitplan gebe. Dies werte er als Zustimmung 
welche er Herrn Pfister (TBA) bitte mitzunehmen.  
 
TOP 5: Bahnhofsvorplatz Durlach und Sanierungsgebiet  
 
Abstimmung: 
Einstimmige Zustimmung.   
 
Der Vorsitzende (Stellvertr. Ortsvorsteher Martin Pötzsche) äußert, dass die Vari- 
ante mit dem Neubau einer Festhalle am Bahnhof großen Anklang gefunden habe. Er 
hoffe, dass das Stadtplanungsamt eine gute Lösung für Durlach finde. 
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TOP 6: Quartiersgarage 
 Antrag der Freien Wähler-OR-Fraktion, eingegangen am: 15.01.2018 
 
Der Antragsteller ist mit der Beantwortung der Frage nicht zufrieden, verzichtet aber auf 
eine Abstimmung.  
 
TOP 7: Anlage eines Fuß- und Radweges zum Sport- und Freizeitpark „Un- 
  tere Hub“ 
  Antrag der SPD-OR-Fraktion, eingegangen am: 17.01.2018 
 
OR Pfalzgraf (SPD-OR-Fraktion) äußert, dass man mit der Antwort nicht unbedingt 
zufrieden sei. Er verzichtet auf eine Abstimmung. 
 
TOP 8: Durchgehender Beschleunigungsstreifen auf BAB 5 Anschluss Mit-
  te/Nord 
  Antrag der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am: 31.01.2018 
 
OR Kehrle (CDU-OR-Fraktion) meint, man sei mit der Antwort der Verwaltung zufrie-
den. 
 
TOP 9: Bürgerumfrage 2016 zum Thema „Einkaufen und Nahversorgung“
  Antrag der B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion, eingegangen am: 06.02.2018 
 
Der Vorsitzende (Stellvertr. Ortsvorsteher Martin Pötzsche) äußert, dass die Ver-
waltung informiert habe, dass ein weiteres Gutachten erstellt werde, welches im Juni 
2018 im Ortschaftsrat vorgestellt werde. 
 
Dazu gibt es keine Anmerkungen. 
 
TOP 10: Fragen zum geplanten Bauvorhaben Schlossschule 
  Anfrage der Freien Wähler-OR-Fraktion, eingegangen am: 02.01.2018 
 
Der Vorsitzende (Stellvertr. Ortsvorsteher Martin Pötzsche) meint, man werde die 
Fragen der Freien Wähler-OR-Fraktion an das Fachamt weiter geben.  
 
TOP 11: Zukünftige stationäre und Notfallversorgung nach Schließung der 
  Paracelsus-Klinik 
  Anfrage der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am 18.01.2018 
 
Der Vorsitzende (Stellvertr. Ortsvorsteher Martin Pötzsche) liest eine Resolution 
des Gremiums vor (s. Anlage).  
 
TOP 12: Austausch der Gleiskörper in Durlach 
  Anfrage der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am 31.01.2018 
 
Zu diesem TOP gibt es keine Anmerkungen. 
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TOP 13: Sachstand Verkehrsplanung Säuterich 
  Anfrage der B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion, eingegangen am: 01.02.2018 
 
OR Ralf Köster (B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion) bemängelt, dass keine Fragen be-
antwortet wurden.  
 
Der Vorsitzende (Stellvertr. Ortsvorsteher Martin Pötzsche) äußert, dass man das 
so an das Fachamt weiter geben werde.  
 
 
 
 
 


